



MILENIO TELEVISION



Entrevista / Adrián Alcalá (Comisionado Presidente – INAI)

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ).- “Tuvimos una reunión el día martes tanto con el diputado (**Ricardo Monreal**) y, posteriormente, con el senador Fernández Noroña, lo que hemos estado nosotros pugnando es precisamente por la prevalencia del Instituto Nacional, pero más que el Instituto Nacional es del modelo de garantía, es decir, es un organismo constitucionalmente autónomo, que defienda los derechos de todas las personas en igualdad de condiciones, de circunstancias para fortalecer este sistema democrático. Se está revisando precisamente y yo he leído algunas declaraciones del diputado **Monreal** en el sentido de trasladar o pasar hacia un nuevo diseño que tenga autonomía y que tenga independencia”.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1w2lH4leTnZZmzVg4?e=ry4AOH